
第 6回 高知龍馬空港・航空ネットワーク成長戦略検討会議

議事要旨

Ⅰ 開催日時：令和 2年 1月 22日（水） 10:00～11:30

Ⅱ 開催会場：オーテピア高知図書館４階 研修室

Ⅲ 出席状況

Ⅳ 次第

１ 開 会

２ 議 事

高知龍馬空港施設基本構想（案）について

３ 閉 会

団体名 代表者名 備考

大阪航空局高知空港事務所 総務課長 平位 賴幸 代理

四国地方整備局高知港湾・空港整備事務所 工務課長 浅川 圭一 代理

高知空港ビル株式会社 代表取締役社長 十河 清

一般財団法人空港振興・環境整備支援機構高知事務所 所長 北村 博愛

神戸税関高知税関支署 支署長 上野 敦司

高松出入国在留管理局高知出張所 所長 冨士原 賢一

広島検疫所高知出張所 所長 江平 俊治

動物検疫所神戸支所四国出張所 所長 田澤 瑞帆 欠席

神戸植物防疫所坂出支所高知出張所 所長 跡部 達弥

全日本空輸株式会社 高知支店 支店長 堀田 徹

日本航空株式会社 高知支店 支店長 磯村 康志

株式会社フジドリームエアラインズ高知空港支店 支店長 秋山 正之

ジェットスター・ジャパン株式会社 ネットワーク企画部長 福島 志幸 代理

一般社団法人高知県バス協会 会長 片岡 万知雄 欠席

高知県商工会議所連合会 専務理事 杉本 雅敏 欠席

慶応義塾大学 教授 加藤 一誠

南国市 参事兼企画課長 松木 和哉 代理

高知県市長会 会長 岡﨑 誠也 欠席

高知県町村会 会長 池田 洋光 欠席

高知県 副知事 岩城 孝章
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Ⅴ 主な意見

＜航空会社＞

・ 新ターミナルビルについて国内線の利用も想定されているとのことだが、到着動線につい

ても共用を想定されているか。（→事務局：基本的には国際線専用の運用を想定している。）

・ 新ターミナルビルは国際線専用が基本ということで理解したが、セキュリティのレベルが

あがったため、既存ビルの混雑の解消についても併せてお願いしたい。

・ 保安検査場の混雑解消に資する対策が必要。

＜CIQ＞
・ 有症者の搬送動線は、一般旅客と隔離する動線を確保してほしい。

・ 定期便化となると、人員の確保が必要となるため早めの情報提供をお願いしたい。

・ 定期便化には、事務所の他、診察や待機場所のスペースが必要となる。

・ １階の手荷物検査場を内際共用とする場合は、税関の施設・設備の取扱いが変わってくる

＜空港ビル＞

・ 内際共用か国際線専用とするかについて、県の施設として、誰がどのように判断して運用

方法を決めていくかを明確にする必要がある。

以上


